



FRANK HARTMANN

Rechtsanwalt

Fachanwalt für Arbeitsrecht

Fachanwalt für Miet- u. Wohnungseigentumsrecht

Begrenzung auf zehn Langwaffen im Regierungsbezirk Gießen

In den Rechtstipps April 2022 wurde auf ein Urteil des Verwaltungsgerichts Gießen hingewiesen, daß eine Begrenzung auf zehn Langwaffen für angemessen erachtet hat, weil für eine größere Anzahl kein jagdrechtliches Bedürfnis bestehe.

Die Waffenbehörden im Regierungsbezirk Gießen wenden diese Rechtsprechung zwischenzeitlich an, sodass ein erhebliches zusätzliches Interesse nachgewiesen werden muss, wenn ein Jagd Ausübungsberechtigter mehr als zehn Langwaffen im Besitz haben möchte.

Die Waffenbehörden im Regierungsbezirk Kassel wenden dieses Urteil dagegen nicht an.